Klangtastisch umrahmt die Hochzeitsfeier seiner Vizedirigentin

Mit Mona Jaggy hat am vergangenen Samstag eines der Gründungsmitglieder des gemischten Chores Klangtastisch, dessen Vizedirigentin sie mittlerweile ist, geheiratet. Sie und ihr Ehemann Markus haben sich in einer wunderschönen Zeremonie unter freiem Himmel das Ja-Wort gegeben. Da nun unter den aktuellen Gegebenheiten mit 3G endlich wieder Chorgesang möglich ist, war es für die Sängerinnen und Sänger eine doppelte Freude und eine Selbstverständlichkeit, die Feier musikalisch zu umrahmen. Das Ambiente und der Ablauf waren mehr als passend von dem Paar geplant, so dass die gemeinsame Naturverbundenheit zum Ausdruck kam. Bei herrlichem Wetter im Grünen fuhren die beiden mit Ihrem Camper vor, der sie schon auf vielen Reisen so treu begleitet hat. Den Einzug umrahmte Klangtastisch mit "Can't help falling in love". Im weiteren Verlauf folgte noch "Hallelujah", bei dem die Braut selbst mitgesungen hat. Nicht zuletzt auch als Liebesbeweis und musikalischer Gruß an ihre Eltern, die selbst an diesem Tag ihre Messinghochzeit begingen. Zum Abschluss sang der Chor noch "Die Rose" bevor dann alle dem Paar gratulieren konnten. Der ganze MGV Ötisheim wünscht Mona und Markus für ihre gemeinsame Zukunft das Allerbeste.



Das Brautpaar umrahmt von Klangtastisch